

Nuestra empresa tendrá la necesidad de asociarse con empresas que puedan manufacturar el producto, porque nosotros no podremos realizarlo. Es esencial también la asociación con una empresa de transporte, porque necesitamos una o varias empresas que nos hagan llegar los productos al cliente y que aporten confianza, seguridad y lo más importante rapidez. En todo caso, necesitaríamos asociaciones estratégicas con empresas que no nos harán competencia, sino que ayudarán a reducir costes de la manufacturación del producto y el transporte del mismo.

También haremos alguna alianza de coopetición, empresas que son competidoras, para poder usarlas como otra canal de venta para nuestro producto.